

SÍNTESIS INFORMATIVA

6 de junio de 2024

RESUMEN EJECUTIVO Coordinación de Comunicación Social



Coordinación de Comunicación Social

6 de junio de 2024

INFORMACIÓN CONGRESO

STASPLE y Congreso retomarán negociaciones para el emplazamiento a huelga https://postdata.news/stasple-y-congreso-retomaran-negociaciones-para-el-emplazamiento-a-huelga/

Durante la conmemoración del 40 aniversario del Sindicato de Trabajadores al Servicio del Poder Legislativo de Michoacán (STASPLE), el líder del gremio, Rogelio Andrade Vargas, anunció que reiniciarán las negociaciones que quedaron pendientes para el emplazamiento a huelga por revisión salarial. Señaló que hay un compromiso con la diputada presidenta del Congreso de Michoacán para que a la brevedad posible se pueda trabajar, porque se tiene el emplazamiento para el día 17 de junio. "Tenemos el emplazamiento para el día 17 de junio y la audiencia para el 15, por lo que tenemos que trabajar y si no nos da tiempo poder prorrogar un poquito para ponernos de acuerdo redactar la documentación y depositarla convenimos las partes", detalló.

Exige presidenta del Congreso esclarecimiento de los homicidios contra alcaldesa de Cotija y del catedrático de la UMSNH

https://grupomarmor.com.mx/2024/06/05/exige-presidenta-del-congreso-esclarecimiento-de-los-homicidios-contra-alcaldesa-de-cotija-y-del-catedratico-de-la-umsnh/https://moreliactiva.com/umsnh-lamenta-homicidio-de-catedratico-jean-cadet-odimba/https://postdata.news/exige-75-legislatura-justicia-para-jean-cadet-odimba/

La presidenta de la Mesa Directiva del Congreso del estado, Laura Ivonne Pantoja Abascal, hizo el llamado a las autoridades estatales para que se modifique la estrategia de seguridad que se implementa en el estado, ante los dos asesinatos recientes que se presentaron en contra de la alcaldesa de Cotija, Yolanda Sánchez Figueroa y el catedrático de la máxima casa de estudios, Jean Cadet Odimba. El llamado, dijo que no solamente el llamado es como presidenta del Congreso, sino de la 75 Legislatura en general, quienes también pidieron a las autoridades en materia de seguridad replantear las acciones que se están haciendo en el estado para disminuir los hechos delictivos, al externar que ya ningún profesor de una prestigiada institución educativa puede hacer ejercicio. Cabe recordar que este miércoles fue confirmado el asesinato contra el académico de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH), mientras realizaba actividad deportiva en las instalaciones de la Unidad Indeco en Morelia.

Boletines:

Exige 75 Legislatura justicia para Jean Cadet Odimba

La 75 Legislatura de Michoacán lamenta y condena el cobarde asesinato del catedrático y defensor de los derechos humanos, Jean Cadet Odimba y exige a las autoridades dar con el o los responsables de tan artero homicidio; que prevalezca la justicia y se cierre la puerta a la impunidad. La diputada Ivonne Pantoja Abascal, presidenta de la Mesa Directiva del Congreso del Estado, a nombre de las y los integrantes de la 75 Legislatura, hizo un enérgico llamado a las autoridades para que se esclarezca a la brevedad este caso.

Las y los trabajadores del Congreso, pilar fundamental del Poder Legislativo

Por su dedicación, compromiso y responsabilidad, las y los empleados del Congreso del Estado fueron reconocidos como un pilar fundamental en el Poder Legislativo de



Coordinación de Comunicación Social

6 de junio de 2024

Michoacán. En este marco, la presidenta de la Mesa Directiva del Congreso, Laura Ivonne Pantoja Abasca, destacó la labor del Sindicato de Trabajadores al Servicio del Poder Legislativo, STASPLE, que ha sabido garantizar la justicia y la equidad laboral desde esa fuerza sindical.

INFORMACIÓN POLÍTICA

Con recuento en 4 municipios y 1 distrito, el IEM inició el cómputo de la elección

https://postdata.news/con-recuento-en-4-municipios-y-1-distrito-el-iem-inicio-el-computode-la-eleccion/

https://www.contramuro.com/computo-eleccion-municipios-michoacan-iem/

https://www.changoonga.com/2024/06/05/michoacan-en-total-4-aytos-y-un-distrito-localse-van-a-recuento-total-voto-x-voto-iem/

https://moreliactiva.com/conseios-electorales-inician-computos-de-votos-iem/

https://www.quadratin.com.mx/politica/iniciaran-este-miercoles-computos-oficiales-de-lajornada-electoral/

Tras arrancar los cómputos distritales y municipales en todo el estado, el Instituto Electoral de Michoacán (IEM) informó que le corresponderán los cómputos de nueve municipios y un distrito, además de los casos de Coalcomán y Ocampo. Lo anterior fue confirmado por la Consejera Araceli Gutiérrez Cortés, quien destacó que el cómputo debe concluir a la una de la tarde del sábado, ya que el domingo se debe realizar la designación de las diputaciones plurinominales. Los municipios que tienen recuento de votos por la diferencia menor al 1% entre el primero y el segundo lugar son Jiménez, Charapan, Nahuatzen y Santa Ana Maya, además del Distrito 17 de Morelia.

Este triunfo es de todos: Alfonso Martínez

https://grupomarmor.com.mx/2024/06/05/video-este-triunfo-es-de-todos-alfonso-martinez/

https://moreliactiva.com/este-triunfo-es-de-todos-alfonso-martinez/

https://metapolitica.news/2024/06/05/este-triunfo-es-de-todos-alfonso-martinez/

https://postdata.news/este-triunfo-es-de-todos-alfonso-martinez/

https://www.changoonga.com/2024/06/05/morelia-alfonso-martinez-agradece-apoyo-deempleados-municipales-tras-reincorporarse-como-alcalde/

https://www.quadratin.com.mx/municipios/agradece-alfonso-a-trabajadores-municipalesde-morelia-por-su-apoyo/

El Presidente de Morelia, Alfonso Martínez Alcázar, fue recibido con aplausos y porras por cientos de trabajadores municipales, que ya lo esperaban en el patio principal de Palacio para celebrar su reincorporación al Ayuntamiento, luego de ganar el reciente periodo electoral. Frente a mujeres y hombres adheridos al SEMACM, SIDEMM y el SLyT, Alfonso Martínez agradeció a quienes apoyaron sin titubear, pues, dijo, la victoria es un reconocimiento de la ciudadanía al trabajo realizado durante el presente Gobierno.

Presidente del IEM refuerza seguridad en 15 comités distritales y municipales para el cómputo de los votos

https://grupomarmor.com.mx/2024/06/05/presidente-del-iem-refuerza-seguridad-en-15comites-distritales-y-municipales-para-el-computo-de-los-votos/

https://www.contramuro.com/refuerzo-seguridad-elecciones-michoacan/

Ante el cómputo de los votos y reapertura de paquetes electorales de los resultados del 2 de junio, en alrededor de 15 comités municipales, así como distritales, el presidente del



Coordinación de Comunicación Social

6 de junio de 2024

Instituto Electoral de Michoacán (IEM), Ignacio Hurtado Gómez solicitó la presencia de elementos de seguridad pública. Algunos de los municipios que mencionó el presidente del IEM, son Santa Ana Maya, Quiroga, Charapan, Jiménez, Coalcomán o el caso de Morelia 17, entre otros que no recordó el titular del órgano electoral.

Obtuvo Partido Verde Michoacán crecimiento histórico, tras comicios 2024 https://indiciomich.com/obtuvo-partido-verde-michoacan-crecimiento-historico-tras-comicios-2024/

El Partido Verde Ecologista de México (PVEM), en Michoacán, agradece la confianza brindada por la ciudadanía durante las pasadas elecciones del 2 de junio y refrenda su gran compromiso de cumplir con lo prometido en el periodo de campañas. El dirigente estatal del Partido Verde en Michoacán, Ernesto Núñez Aguilar, destacó el creciente electoral que registró el PVEM a nivel nacional, al alcanzar un porcentaje histórico de votación del 8.5 por ciento, así como los resultados obtenidos en Michoacán.

PRI buscará anular elección en Ocampo

https://primeraplana.mx/archivos/994822

Debido al robo de urnas y quema de casillas electorales en el municipio de Ocampo, el Partido Revolucionario Institucional (PRI) espera que se repita la elección. De acuerdo con el representante del tricolor ante el IEM, Alejandro Bribiesca su partido advierte una intencionalidad en su contra, debido a que existen registros de que la votación en las tres Casillas donde hubo violencia la votación históricamente ha favorecido al PRI.

Pierde lo invicto en elecciones... ¡ante su compadre! https://primeraplana.mx/archivos/994813

El perredista Antonio García presumía haber llegado invicto en comicios al proceso electoral 2024, donde se registró como candidato a diputado local por el distrito 16 con sede en Morelia, un terreno nuevo para él en campañas. Y pagó las consecuencias. De acuerdo con el conteo preliminar de votos, el también hermano del exgobernador Silvano Aureoles, exdiputado y senador con licencia, sufrió la primera derrota electoral frente al candidato de Morena, PT y PVEM, Juan Carlos Barragán Vélez.

Consejeros del IEM arrancan revisión de 28 paquetes electorales de la elección en el municipio de Ocampo

https://grupomarmor.com.mx/2024/06/05/consejeros-del-iem-arrancan-revision-de-28-paquetes-electorales-de-la-eleccion-en-el-municipio-de-ocampo/

Un total de 28 paquetes electorales de la elección presidencial en el municipio de Ocampo, fueron revisados la tarde de este miércoles por los integrantes del Consejo General del Instituto Electoral de Michoacán (IEM). Los paquetes fueron abiertos por el presidente del IEM, Ignacio Hurtado Gómez en presencia de los consejeros electorales y también de los funcionarios de las mesas de casilla del municipio de Ocampo sobre todo de las casillas que fueron presuntamente afectadas por personas desconocidas.

Ciudadanos preocupados por la seguridad de las urnas electorales toman instalaciones del IEM en Tiquicheo

https://grupomarmor.com.mx/2024/06/05/ciudadanos-preocupados-por-la-seguridad-de-las-urnas-electorales-toman-instalaciones-del-iem-en-tiquicheo/



Coordinación de Comunicación Social

6 de junio de 2024

En un giro reciente de los acontecimientos en Tiquicheo, Michoacán, las instalaciones del Instituto Electoral de Michoacán (IEM) han sido tomadas por ciudadanos preocupados por la seguridad de las urnas electorales. Esta acción surge como respuesta a la impugnación presentada por la oposición, quienes exigen un recuento de votos en mesa. La tensión aumenta mientras los ciudadanos de Tiquicheo buscan garantizar que la decisión popular sea respetada sin interferencias ni alteraciones.

Recontará INE 80% de casillas electorales en Michoacán

https://www.guadratin.com.mx/politica/recontara-ine-80-de-casillas-electorales-enmichoacan/

https://postdata.news/se-recontaran-en-michoacan-los-votos-de-casil-80-de-casillas-de-laeleccion-federal/

El Instituto Nacional Electoral (INE) prevé el recuento total del 80 por ciento de las casillas de las tres elecciones federales llevadas a cabo el pasado domingo 2 de junio en Michoacán. A partir de las 8 horas de este miércoles quedaron instalados los 11 consejos distritales para los cómputos oficiales, informó David Alejandro Delgado Arroyo, presidente del Consejo Local del INE.

Retiran 2 toneladas de basura electoral en Morelia

https://www.quadratin.com.mx/politica/retiran-2-toneladas-de-basura-electoral-en-morelia/ https://primeraplana.mx/archivos/994690

https://metapolitica.news/2024/06/05/retira-ayuntamiento-de-morelia-2-toneladas-depropaganda-electoral/

https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/morelia-appmobil/retiran-en-morelia-2toneladas-de-propaganda-electoral-unas-3-mil-lonas/

https://www.contramuro.com/limpieza-electoral-morelia-retiro-lonas/

Alrededor de dos toneladas de basura electoral han sido retiradas de vías y espacios públicos en Morelia, tras el proceso comicial 2023 a 2024, dio a conocer el ayuntamiento de Morelia. A través de un comunicado de prensa, la administración municipal refirió que se encontraron cerca de tres mil lonas destinadas a la propaganda político electoral, con un personaje estimado de dos toneladas.

Juan Carlos Barragán retira su propaganda electoral

https://primeraplana.mx/archivos/994695

https://moreliactiva.com/juan-carlos-barragan-retira-su-propaganda-electoral/

El candidato electo de Morena para diputado local de Morelia, Juan Carlos Barragán Vélez, inició el retiro de su propaganda electoral en las colonias del distrito 16. Acompañado por vecinas y vecinos, retiró lonas, que serán reutilizadas para construir casas para animales de compañía y otras más serán entregadas a la gente que las requiere para cubrir techos.

Carlos Quintana exige transparencia

https://grupomarmor.com.mx/2024/06/05/inicia-recuento-de-votos-en-284-paqueteselectorales-por-el-distrito-17-de-morelia-carlos-quintana-exige-transparencia/ https://www.contramuro.com/carlos-quintana-agradece-apoyo-morelianos/

Con el recuento voto por voto en el distrito local de Morelia 17, el candidato del PAN-PRD, Carlos Quintana Martínez, pidió que se limpie la jornada de votación, donde se detectaron alrededor de 100 casillas con irregularidades. En el Consejo Electoral Distrital 17 del Instituto Electoral de Michoacán (IEM) en la colonia Chapultepec Sur, el candidato a



Coordinación de Comunicación Social

6 de junio de 2024

diputado local del PAN-PRD, mencionó que lo que se busca con el recuento de la votación es para que haya claridad sobre lo que se llevó a cabo en este distrito el 2 de junio, pues según el panista se observaron varias irregularidades.

Movimiento Ciudadano creció de manera importante en Michoacán: Toño Carreño https://moreliactiva.com/movimiento-ciudadano-crecio-de-manera-importante-en-michoacan-tono-carreno/

Toño Carreño Sosa, Coordinador Estatal de Movimiento Ciudadano, celebró el crecimiento importante que se tuvo en las pasadas elecciones. En este momento, estamos concentrados en la defensa de todos nuestros votos, mismos que nos permitirían gobernar en 10 municipios y tener de dos a tres diputados. Hasta el momento, dijo, los números de la elección dan para ganar Áporo, Briseñas, Copándaro, Charo, Chavinda, Jiménez, José Sixto Verduzco, Morelos, Tanhuato y Susupuato, pero hay municipios en los que la diferencia es mínima y en el conteo distrital podría incrementarse el número.

Concluye IEM sesión permanente de seguimiento a la jornada electoral https://postdata.news/concluye-iem-sesion-permanente-de-seguimiento-a-la-jornada-electoral/

El Consejo General del Instituto Electoral de Michoacán (IEM) dio por concluida la Sesión Permanente de Seguimiento a la Jornada Electoral del Proceso Electoral Local Ordinario 2023-2024, al reportar el 100% de las actas capturadas en el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP). Durante la sesión, consejeras, consejeros y representaciones de partidos políticos resaltaron la operación ininterrumpida de 24 horas del PREP, mismo que cerró exitosamente este lunes procesando la totalidad de las actas computadas sin informar alguna vulneración o hackeo durante su operatividad.

Octavio Ocampo pide esperar el conteo de votos; asegura que el PRD no desaparecerá

https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/octavio-ocampo-pide-esperar-el-conteo-devotos-asegura-que-el-prd-no-desaparecera-12041201.html

Pese a que al Partido de la Revolución Democrática (PRD) aún le hace falta el 0.5 por ciento para cubrir el tres por ciento para mantener el registro nacional, el dirigente del Sol Azteca, Octavio Ocampo Córdova, insistió en que aún no culminan los conteos de los votos y sería muy prematuro asegurar su desaparición. A nivel nacional, el registro del PRD peligra al no lograr aún el tres por ciento de los votos obtenidos en esta elección concurrente.

La Capital Del Chongo, Zamora Se Confirmó Como Territorio Panista En Esta Elección

https://www.changoonga.com/2024/06/05/michoacan-la-capital-del-chongo-zamora-se-confirmo-como-territorio-panista-en-esta-eleccion/

Zamora, una de las ciudades más grandes de Michoacán, se divide entre los colores guinda y azul tras el reciente proceso electoral. Carlos Alberto Soto Delgado, abanderado del Partido Acción Nacional (PAN), ganó la alcaldía del municipio de Zamora, con un total de 27 mil 293 votos, marcando un triunfo notable para el blanquiazul. Por otro lado, en la diputación local por el distrito 6 de Zamora, David Martínez Gowman de la coalición «Sigamos Haciendo Historia».



Coordinación de Comunicación Social

6 de junio de 2024

Se Unen Candidatos Tlalpujahua Para NO Aceptar Triunfo De Alcalde Reelecto Del Verde

https://www.changoonga.com/2024/06/05/michoacan-se-unen-candidatos-tlalpujahua-para-no-aceptar-triunfo-de-alcalde-reelecto-del-verde/

Los candidatos a la presidencia municipal de Tlalpujahua de la alianza tripartita opositora (PRIANRD), y de Movimiento Ciudadano (MC) así como Tiempo por México, se unieron en un plantón en la Junta Municipal del Instituto Electoral de Michoacán (IEM) para exigir la anulación de la elección en el citado ayuntamiento, tras asegurar que hubo fraude electoral. En un videomensaje que emitieron de forma conjunta, se percibe a un centenar de personas encabezadas por tres candidatos a la alcaldía, quienes acusan a Jorge Medina Montoya, actual presidente municipal y quien buscó la reelección por parte de la coalición «Sigamos Haciendo Historia», de haber utilizado la fuerza del estado, con los cuerpos policíacos para coaccionar el voto a su favor.

Cardiaco: por 8 votos el PRD le gana Charapan a Morena-PT-Verde

https://www.quadratin.com.mx/politica/cardiaco-por-8-votos-el-prd-le-gana-charapan-a-morena-pt-verde/

El candidato del PRD a la presidencia municipal del ayuntamiento de Charapan, Rubén Torres García, ganó la contienda electoral del pasado domingo. De acuerdo con el cómputo del comité municipal, llevado a cabo este miércoles, se reportó que el PRD obtuvo 829 votos, mientras que la candidata de Morena-PT-Verde, María Refugio Churape, se quedó en segundo lugar con 821 sufragios.

Revoca Teemich acuerdo del IEM

https://www.quadratin.com.mx/politica/revoca-teemich-acuerdo-del-iem/

La Magistrada Presidenta Yurisha Andrade Morales, las Magistradas Alma Rosa Bahena Villalobos y Yolanda Camacho Ochoa, y el Magistrado Salvador Alejandro Pérez Contreras, quienes conforman el Pleno del Tribunal Electoral del Estado (TEEMich), ordenaron a la Secretaria Ejecutiva del Instituto Electoral de Michoacán (IEM) emitir un nuevo acuerdo dentro del expediente IEM-PES-372/2024, en el que determine lo conducente sobre el avocamiento de las presuntas infracciones denunciadas, refiriendo en el ámbito de sus atribuciones sobre la necesidad o no de diligencias de investigación preliminar; lo que deberá informar a la Unidad Técnica de Fiscalización del Instituto Nacional Electoral dentro de las 24 horas siguientes.

INFORMACIÓN DE GOBIERNO

Condena la CEDH homicidio del defensor de los derechos humanos y catedrático Jean Cadet Odimba

https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/victimas/condena-la-cedh-homicidio-del-defensor-de-los-derechos-humanos-y-catedratico-jean-cadet-odimba/https://www.changoonga.com/2024/06/05/morelia-cedh-caso-del-asesinato-del-academico-jean-cadet-debe-investigar-su-defensa-a-derechos/

La Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDH) de Michoacán condena el asesinato del defensor de derechos humanos y catedrático nicolaita Jean Cadet Odimba On´etambalako Wetshokonda. A través de un comunicado, el organismo autónomo pide a las autoridades una investigación expedita y profunda apegada a los más altos estándares profesionales que permita dar con los responsables de tan artero crimen, cometido la



RESUMEN EJECUTIVO Coordinación de Comunicación Social

6 de junio de 2024

mañana de este miércoles en la Unidad Deportiva Indeco, en Morelia, mientas el catedrático hacía ejercicio.

Casi 6 mil hectáreas Cerro Grande de La Piedad se suma al padrón de Áreas Naturales Protegidas

https://metapolitica.news/2024/06/05/casi-6-mil-hectareas-cerro-grande-de-la-piedad-se-suma-al-padron-de-areas-naturales-protegidas/

https://indiciomich.com/cerro-grande-de-la-piedad-se-suma-al-padron-de-areas-naturales-protegidas/

El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla firmó el decreto con el que se declaran 5 mil 799 hectáreas de superficie del cerro Grande de La Piedad como Área Natural Protegida. Durante el evento de conmemoración por el Día Mundial del Medio Ambiente, el mandatario refrendó el compromiso de proteger y conservar los recursos naturales para garantizar la captación y recarga de mantos acuíferos.

Avenida Martí Mercado, al 90 % de construcción en La Piedad

https://metapolitica.news/2024/06/05/avenida-marti-mercado-al-90-de-construccion-en-la-piedad/

El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla supervisó avances de la obra multianual de construcción de la avenida Martí Mercado, en La Piedad. En el recorrido constató los trabajos que ya presentan un 90 por ciento de la modernización de 5.06 kilómetros de vía que conecta con la autopista Ecuandureo-La Piedad. El secretario de Comunicaciones y Obras Públicas, Rogelio Zarazúa Sánchez, informó que esta obra incluirá un sistema de riego por gravedad y la proyección es que sea inaugurada en agosto.

Inició recaudación de 3% de impuestos a Airbnb en Michoacán

https://www.quadratin.com.mx/economia/inicio-recaudacion-de-3-de-impuestos-a-airbnb-en-michoacan/

A partir del mes de junio inició la captación del 3 por ciento de hospedaje para plataformas como Airbnb, y es a mes vencido, señaló Roberto Monroy secretario de Turismo de Michoacán. En un estimado, el estado por este concepto, podría recibir entre cinco y ocho millones adicionales al año. Esto es a mes vencido, así funciona la plataforma, expresó, "o sea, ya a partir del primero de junio, es decir, del sábado pasado, empieza ya a captarse este recurso, y a mes vencido se ingresa a las cuentas de la Secretaría de Finanzas", explicó.

Hasta 14 mil hectáreas serán beneficiadas con planta de Atapaneo: Ceac https://www.quadratin.com.mx/principal/hasta-14-mil-hectareas-seran-beneficiadas-con-planta-de-atapaneo-ceac/

La planta tratadora de aguas residuales de Atapaneo, tendrá la capacidad de regar hasta 14 mil hectáreas del distrito 020, también conocido como el Valle Morelia-Queréndaro. Así lo indicó el titular de la Comisión de Agua y Gestión de Cuencas de Michoacán, Roberto Arias, quien agregó en su primera fase, la obra beneficiará a unas dos mil 500 hectáreas de riesgo.

Habrá denuncia contra secretario Particular, Gobernador y Comunicación Social: Staspe



Coordinación de Comunicación Social

6 de junio de 2024

https://moreliactiva.com/habra-denuncia-contra-secular particular gelemador comunicacion-social-staspe/

El dirigente del Sindicato de Trabajadores al Servicio del Poder Ejecutivo, Antonio Ferreyra Piñón, informó que esta por presentar una denuncia contra el secretario particular del Gobernador, contra el mismo gobernador y contra la titular de la Coordinación de Comunicación Social por haber filtrado su teléfono particular en redes sociales. Y argumentó que la denuncia se presentar porque que causó que haya recibido amenaza contra su persona.

Destacan áreas administrativas del PJM avances en reunión mensual

https://www.quadratin.com.mx/justicia/destacan-areas-administrativas-del-pjm-avances-en-reunion-mensual/

Para seguir fortaleciendo el desempeño al interior del Poder Judicial de Michoacán (PJM) y que se vea reflejado en un servicio eficiente para las y los michoacanos, el magistrado presidente Jorge Reséndiz García llevó a cabo la reunión mensual con titulares de áreas administrativas. En un comunicado se informó que entre los avances referentes a tecnología, se habló acerca del seguimiento a la adquisición del equipo necesario para que las salas SAPCOV, espacios de escucha para niñas, niños y adolescentes, estén en condiciones de realizar su apertura.

Hay alrededor de 6 mil animales en estado de calle en Morelia: CEDH

https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/hay-alrededor-de-6-mil-animales-en-estado-de-calle-en-morelia-cedh-12040293.html

En Morelia hay alrededor de 6 mil animales en estado de calle, indicó el titular de la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDH) Marco Antonio Tinoco Álvarez. Este miércoles en rueda de prensa, al anunciar la segunda caminata por los derechos de los animales no humanos, el funcionario comentó que Michoacán es el primer estado que cuenta con un informe con dichos datos.

Por tierra y aire atienden incendio forestal en cerro de la Cruz

https://www.contramuro.com/combate-incendio-forestal-cerro-cruz-uruapan/

https://www.quadratin.com.mx/principal/mas-de-100-hectareas-bajo-fuego-en-el-cerro-de-la-cruz-en-uruapan/

https://www.quadratin.com.mx/principal/mas-de-100-hectareas-bajo-fuego-en-el-cerro-de-la-cruz-en-uruapan/

El helicóptero con helibalde de la Dirección de Servicios Aéreos de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) se suma a las labores de combate para liquidar un incendio forestal que se registra en el cerro de la Cruz, en Uruapan. El jefe del Departamento Forestal del Gobierno Municipal de Uruapan, Roberto Paleo Avilés, informó que, por tierra, brigadas Delfines, de la Comisión Nacional Forestal (Conafor), personal del Parque Nacional, Protección Civil, realizan desde el día de ayer tareas de combate en la parte colindante con un predio particular.

INFORMACIÓN DE MORELIA

Hasta 80 mil pesos de multa a bares clausurados en Morelia: Ayuntamiento https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/hasta-80-mil-pesos-de-multa-a-bares-clausurados-en-morelia-ayuntamiento-12038556.html



Coordinación de Comunicación Social

6 de junio de 2024

Después de que este fin de semana la Fiscalía General del Estado (FGE), diera a conocer que dos antros de la ciudad fueron asegurados por encontrar drogas al interior de los mismos, el director de Inspección y Vigilancia del municipio, Adolfo Valdespino Silva dio a conocer que éstos, recibirán una multa de al menos 80 mil pesos por parte de la administración municipal. El funcionario municipal explicó que la multa deriva de una posible venta de este tipo de drogas a los morelianos., sin embargo, señaló que el monto económico deberá ser impuesto hasta que la dependencia estatal realice las investigaciones correspondientes y libere los dos establecimientos.

Gobierno de Morelia promueve la conservación y el cuidado del medio ambiente https://moreliactiva.com/gobierno-de-morelia-promueve-la-conservacion-y-el-cuidado-del-medio-ambiente/

https://metapolitica.news/2024/06/05/gobierno-de-morelia-promueve-la-conservacion-y-el-cuidado-del-medio-ambiente/

En el marco de la celebración del Día Mundial del Medio Ambiente, el gobierno municipal de Morelia, encabezado por el Presidente Alfonso Martínez Alcázar, a través de la Secretaría de Agricultura, Desarrollo Rural y Medio Ambiente (SADERMA), llevó a cabo con éxito la «Feria Ambiental». El evento se realizó en la Calzada de San Diego, donde se dieron cita tanto niños como adultos, junto con alumnos de diversas instituciones educativas.

En 3 meses, Policía Morelia logró 127 detenciones por delito y recuperó 105 vehículos https://metapolitica.news/2024/06/05/en-3-meses-policia-morelia-logro-127-detenciones-por-delito-y-recupero-105-vehiculos/

Si bien es cierto que Policía Morelia continuó trabajando durante la pasada veda electoral para mantener la seguridad y el bienestar en la ciudad, también es cierto que respetamos las disposiciones emitidas por las autoridades electorales, destacó la corporación a través de un comunicado. En ese sentido, presentó un breve informe de las actividades más relevantes durante el periodo posterior al 1 de marzo a la fecha, donde destacan: Detenciones por Delito: En este periodo, se realizaron 127 detenciones por diversos delitos, destacando la desarticulación de bandas de robacoches y secuestradores.

#Morelia ¡De Pelos! Convocan A Marcha- Manifestación De Perritos El Sábado 15 En El Centro

https://www.changoonga.com/2024/06/05/morelia-de-pelos-convocan-a-marcha-manifestacion-de-perritos-el-sabado-15-en-el-centro/

El próximo sábado 15 de junio a las 17:00 horas, decenas de lomitos se congregarán en la Plaza Morelos, conocida popularmente como «El Caballito», para iniciar una manifestación en dirección a la Plaza Melchor Ocampo, para ladrar por un alto a la crueldad animal. Esta será la segunda ocasión en que los caninos se movilizan, junto a su familia humana, para demandar a la sociedad un trato digno y humanitario, así como el cese de la crueldad y el abandono.

INFORMACIÓN DE EDUCACIÓN

¿Quién era Jean Cadet Odimba, el académico asesinado en Morelia?



Coordinación de Comunicación Social

6 de junio de 2024

https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/merella-appmobil/quien-era-jeancadet-odimba-el-academico-asesinado-en-morelia/

Tras el asesinato ocurrido esta mañana en la Unidad Deportiva Indeco, la víctima fue identificada como Jean Cadet Odimba On'etambalako Wetshokonda de 59 años de edad. El postdoctor en derecho se desempañaba como catedrático de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH), del Centro de Estudios de Humanidades y Ciencias Sociales de la Universidad de Guadalajara (CUCSH), del Instituto de Formación e Investigaciones Jurídicas de Michoacán (IFIJUM), de la Universidad Autónoma de Chihuahua (UACH) y del Instituto de Estudios Jurídicos de Jalisco (IDEJ). Así mismo, fungía como secretario técnico del Instituto de Defensoría Público del Estado de Michoacán.

Pide Derecho de la UMSNH investigación exhaustiva en caso Jean Odimba

https://www.quadratin.com.mx/educativas/pide-derecho-de-la-umsnh-investigacion-exhaustiva-en-caso-jean-odimba/

https://www.contramuro.com/asesinato-academico-jean-cadet-odimba/

Luego de conocerse la muerte del catedrático de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH) Jean Cadet Odimba On'etambalako Wetshokonda, la comunidad nicolaita, y particularmente de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales, emitieron un posicionamiento. Fue a través de sus redes sociales que la institución universitaria expresó su condena ante lo que calificaron como brutal asesinato del profesor, cuyo caso ocurrió la mañana de este miércoles en la Unidad Deportiva Morelos Indeco, en Morelia.

Incierta, concreción de federalización educativa en Michoacán

https://www.contramuro.com/federalizacion-educativa-michoacan-incierta/

Pese a ser uno de los compromisos de campaña del presidente Andrés Manuel López Obrador más esperados por el sector educativo de Michoacán, la federalización de la nómina no termina por "cuajar". De acuerdo con la autoridad educativa, hubo varios requisitos que la Federación exigió a la Secretaría de Educación en el Estado (SEE) para que la federalización de la nómina se concretara, entre estos, el ordenamiento magisterial y educativo laboral absoluto, la transparencia y gobierno digital y la tarjetización.

Médicos y médicas de calidad egresan de las aulas de la UMSNH: Rectora <a href="https://moreliactiva.com/medicos-y-medicas-de-calidad-egresan-de-las-aulas-de-la-d

umsnh-rectora/

https://www.changoonga.com/2024/06/05/egresados-de-medicina-de-la-umsnh-son-doctores-de-alta-calidad-rectora-yarabi/

Médicos y médicas de calidad egresan de las aulas de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH), enfatizó la rectora Yarabí Ávila González, al asistir a la ceremonia de entrega de cartas de pasante de la Licenciatura como Médico Cirujano de la generación 2019-2024, de la Facultad de Ciencias Médicas y Biológicas "Dr. Ignacio Chávez". Ante un auditorio lleno de jóvenes y de familias que las y los acompañaron, la rectora felicitó a los recién graduados y apuntó que hoy se cristaliza una de las metas más importantes de sus vidas, en donde el camino que han recorrido para llegar ha sido largo, pero que aún no termina.

CNTE se moviliza, demanda pagos a personal de apoyo

https://primeraplana.mx/archivos/994741



Coordinación de Comunicación Social

6 de junio de 2024

Integrantes de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) en Michoacán se manifestaron este miércoles en las instalaciones de la Secretaría de Educación en el Estado (SEE). Además, llevaron a cabo el corte de la circulación vehicular sobre la avenida Siervo de la Nación, en las inmediaciones de su cruce con el anillo periférico.

Para conmemorar el día internacional del Medio Ambiente, Saderma realiza "Feria

https://grupomarmor.com.mx/2024/06/05/para-conmemorar-el-dia-internacional-del-medioambiente-saderma-realiza-feria-ambiental/#google_vignette

Para conmemorar el día internacional del Medio Ambiente, la Secretaría Agricultura, Desarrollo Rural y Medio Ambiente municipal (Saderma), llevó a cabo la tercera edición de la "Feria Ambiental" con el fin de generar conciencia entre los estudiantes de escuelas primarias, secundarias y preparatorias. Fue el titular de la dependencia municipal, Guillermo Marín Chávez quien explicó que son poco más de 40 escuelas las que estarán participando en este evento, mismas que estarán visitando las diversas actividades que se estarán realizando hasta las 15:00 horas de este miércoles.

INFORMACIÓN DE SALUD

Vasectomías gratuitas por el Día del Padre durante el mes de junio

https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/municipios/vasectomias-gratuitas-porel-dia-del-padre-durante-el-mes-de-iunio/

La Secretaría de Salud de Michoacán (SSM) conmemorará el Día del Padre con jornadas gratuitas de vasectomías sin bisturí, en centros de salud y hospitales del estado, donde todos los hombres con paternidad satisfecha podrán solicitar el método anticonceptivo. efectivo en un 99 por ciento en la prevención de embarazos. La cirugía es segura y dura en promedio 15 minutos; no requiere hospitalización y tiene un periodo de recuperación de cinco días.

Más de 133 mdp, a clínicas del IMSS Bienestar en Michoacán

https://primeraplana.mx/archivos/994693

Una inversión por 133 millones 600 mil pesos, de procedencia federal, captarán 334 de las 337 unidades médicas rurales (UMR) pertenecientes al sistema del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) Bienestar en Michoacán. Así lo aseveró el titular del programa IMSS Bienestar, Marco Antonio Castillo Morán, en conferencia de prensa efectuada este miércoles.

¿Padeces de ansiedad? Puedes pedir ayuda gratuita en la Secretaría de Salud https://www.elsoldemorelia.com.mx/doble-via/salud/tratamientos-para-la-ansiedad-segunla-secretaria-de-salud-de-michoacan-12038390.html

Si en el transcurso del día te sientes preocupado o asustado y que no puedes controlar los nervios, podrías tener ansiedad, y en la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM) pueden brindarte atención de manera gratuita. Algunos de los factores que se da la ansiedad está desde los problemas familiares hasta de pareja, estrés de trabajo o escuela, así como el abuso de sustancias nocivas para la salud, como tabaco, alcohol y drogas.



Coordinación de Comunicación Social

6 de junio de 2024

INFORMACIÓN DE SEGURIDAD

Morelia: Jean Odimba, catedrático asesinado en Indeco

https://www.quadratin.com.mx/justicia/morelia-jean-odimba-el-asesinado-en-indeco/https://grupomarmor.com.mx/2024/06/05/asesinan-al-catedratico-jean-cadet-odimba-en-la-unidad-deportiva-indeco-de-morelia/

https://metapolitica.news/2024/06/05/asesinan-a-jean-cadet-odimba-defensor-dederechos-humanos-fge-ya-investiga/

https://moreliactiva.com/umsnh-lamenta-homicidio-de-catedratico-jean-cadet-odimba/

El hombre asesinado en Morelos Indeco fue identificado como el catedrático de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo, Jean Cadet Odimba, han confirmado fuentes de la Fiscalía General del Estado. El también promotor y defensor de los derechos humanos fue baleado mientras corría, en la cancha contigua al área de frontón del deportivo. Se presume que los responsables iban a bordo de una motocicleta, se acercaron a él y dispararon en tres ocasiones en el estómago, heridas que lo llevaron a perder la vida mientras los responsables huían en dirección a Periférico.

Amenazas, línea de investigación de ejecución de Jean Odimba: FGE

https://www.quadratin.com.mx/justicia/amenazas-linea-de-investigacion-de-ejecucion-decatedratico-de-la-umsnh/

https://primeraplana.mx/archivos/994691

https://mimorelia.com/noticias/morelia/amenaza-por-litigio-una-l%C3%ADnea-de-

investigaci%C3%B3n-sobre-asesinato-de-jean-odimba-fge

https://metapolitica.news/2024/06/05/fge-indaga-antecedentes-de-amenazas-contra-jean-cadet-odimba-homicidio-podria-estar-vinculado-a-litigios/

El Fiscal General del Estado, Adrián López Solís, informó que una de las líneas de investigación en torno al homicidio del catedrático de la UMSNH, Jean Cadet Odimba, está relacionada con amenazas previas a su muerte. En la conferencia de prensa ofrecida en Casa Michoacán, el Fiscal declaró que desde que se tuvo conocimiento, la FGE inició la investigación y revisó los antecedentes.

Tan solo el domingo se presentaron 12 denuncias por delitos electorales en Michoacán: FGE

https://metapolitica.news/2024/06/05/tan-solo-el-domingo-se-presentaron-12-denuncias-por-delitos-electorales-en-michoacan-fge/

Únicamente durante la jornada comicial se presentaron 12 por denuncias por delitos en material electoral, compra de votos, robo de paquetes electorales y quema de urnas en Michoacán. Estos hechos derivaron en la detención de 10 personas. La información fue proporcionada este miércoles en conferencia de prensa por Adrián López Solís, fiscal General del Estado (FGE), con datos de la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales.

79 virtuales ganadores de la contienda electoral tienen escolta policial: SSP https://postdata.news/79-virtuales-ganadores-de-la-contienda-electoral-tienen-escolta-

policial-ssp/

Un total de 79 candidatos que son considerados los ganadores de la elección en Michoacán tienen resguardo policial, informó el secretario de Seguridad Pública, José Alfredo Ortega



Coordinación de Comunicación Social

6 de junio de 2024

Reyes, quien señaló que la escolta se otorga a petición de parte. Explicó que mantendrán la vigilancia de los virtuales ediles y diputados hasta su toma de posesión. SSP. "La instrucción que se tiene es que la seguridad para aquellos que la han solicitado, para los candidatos ganadores va a ser hasta su toma de posesión.

Muerte de pistoleros del CJNG, posible causa de crimen de Yolanda Sánchez

https://www.quadratin.com.mx/justicia/muerte-de-pistoleros-del-cjng-posible-causa-de-muerte-de-yolanda-sanchez/

https://grupomarmor.com.mx/2024/06/05/delincuencia-organizada-exigian-a-alcaldesa-de-cotija-la-no-presencia-de-fuerzas-federales/

https://postdata.news/por-no-impedir-las-tareas-de-las-fuerzas-federales-asesinato-de-alcaldesa-de-cotija-fge/

https://indiciomich.com/crimen-organizado-detras-de-la-muerte-de-la-alcaldesa-de-cotija-le-habian-pedido-que-sacara-al-ejercito-mexicano-de-ese-municipio/

El fiscal General del Estado, Adrián López Solís informó que el reciente enfrentamiento entre fuerzas federales y una célula delictiva en la región, que dejó como resultado una decena de pistoleros muertos, es la principal línea de investigación que se sigue en la ejecución de la alcaldesa de Cotija, Yolanda Sánchez. Aunque el Fiscal no lo citó así, se evidenció que hubo una venganza contra la panista, por negarse a exigir el retiro del Ejército Mexicano y Guardia Civil de la zona.

Detienen a presunta responsable de la desaparición de comuneros de Cherán

https://www.elsoldemorelia.com.mx/policiaca/detienen-a-presunta-responsable-de-la-desaparicion-de-comuneros-de-cheran-12040942.html

Detienen a una mujer por su presunta responsabilidad en la desaparición de los comuneros de Cherán, José Israel Vargas Jerónimo y Oscar Vargas Campos. La Fiscalía General de Michoacán (FGE) informó que a través de las investigaciones de la Fiscalía Regional de Uruapan fue que se estableció la posible participación de María Cruz "N" en la desaparición de dos comuneros.

Ultiman a pareja en la colonia Ramón Farías en Uruapan

https://www.quadratin.com.mx/justicia/ultiman-a-pareja-en-la-colonia-ramon-farias-enuruapan/

Una pareja fue atacada a balazos la noche de este miércoles en la colonia Ramón Farías, resultado de la agresión el hombre murió y su esposa resultó herida. Pasadas las 21 horas vecinos de la calle Michoacán reportaron a las autoridades sobre la agresión contra la pareja, por lo que al lugar acudieron uniformados de la Policía Municipal, Guardia Civil y Ejército Mexicano.